

MÁS DE 70 ESTUDIANTES PARTICIPAN DE ACTIVIDADES HASTA EL 1 DE AGOSTO:

U. de Chile recibe encuentro internacional de alumnos de planteles de la cuenca del Pacífico

Entre el 20 de julio y el 1 de agosto se lleva a cabo el encuentro APRU ULP 2025, en el que participan más de 70 alumnos, provenientes de 25 universidades de países de la cuenca del Pacífico.

La cita es organizada por la U. de Chile y tiene como lema "Futuros líderes para la ciudadanía global: abordando los desafíos de la cuenca del Pacífico".

Según la rectora Rosa Devés, quien integra el comité

estratégico de APRU, el encuentro constituye "una extraordinaria oportunidad" para los estudiantes, "quienes aprenderán colaborativamente con sus pares internacionales sobre los distintos desafíos que se plantean en ámbitos como el cambio climático, la inclusión social o el fortalecimiento de la democracia". La académica valoró recibir a representantes de todas las instituciones de la APRU y tener charlas de investigadores "de nivel mundial".